

Le ministre péruvien des affaires étrangères dénonce la pollution marine causée par la marée noire

Image not found or type unknown

o

Lisbonne, 28 juin (RHC) Le ministre péruvien des Affaires étrangères, César Landa, a dénoncé lors de la deuxième Conférence des Nations Unies sur les océans se tenant à Lisbonne, la grave marée noire

causée en janvier par la société transnationale espagnole Repsol.

Landa a déclaré que le déversement - de plus de 10 000 barils de pétrole brut - au large de la plage de Ventanilla à Lima a affecté plus de 5 000 hectares de mer et des milliers de familles "n'ont pas encore été indemnisées de manière satisfaisante" par Repsol.

Le ministre des affaires étrangères César Landa, élu comme l'un des vice-présidents de la réunion, a fait référence à cette question dans un discours, après avoir souligné l'importance de la coopération internationale pour faire face aux défis mondiaux auxquels sont confrontés les océans, notamment la pollution marine.

Il a réaffirmé l'engagement ferme et inébranlable du Pérou en faveur de la conservation et de l'utilisation durable des océans et a indiqué que son pays avait pris 19 engagements volontaires, à titre de contribution aux efforts déployés pour prendre soin des mers et des océans.

Il a également évoqué le problème de la pollution marine provoquée par les plastiques et les microplastiques. A cet égard, il a réaffirmé le rôle fondamental joué par le Pérou dans la promotion d'un mécanisme international de lutte contre ce problème, dans le cadre du Comité intergouvernemental de négociation.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/291989-le-ministre-peruvien-des-affaires-etrangees-denonce-la-pollution-marine-causee-par-la-maree-noire>



Radio Habana Cuba